

MATT BISHOP

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Journalist, Author and Public Relations Executive
- Former Communications Director at Aston Martin F1 team and McLaren Racing



Topics

- Change
- Communication Strategy
- Crisis Communication
- Diversity
- Equity and Inclusion

Matt Bishop adalah mantan Chief Communications Officer tim Formula 1 McLaren dan Aston Martin dan salah satu profesional komunikasi paling berpengaruh dalam olahraga ini. Seorang mantan jurnalis, keahliannya yang unik membantu mengubah profil publik dan media McLaren termasuk selama masa-masa tim yang paling bergejolak.

Matt Bishop memainkan peran kunci dalam membantu Aston Martin memantapkan dirinya sebagai kekuatan yang kredibel di Formula 1 pada tahun 2020. Selama bekerja dengan merek Inggris yang terkenal, dia bekerja sama dengan Juara Dunia 4 kali Sebastian Vettel, membantu bintang Jerman itu menjadi salah satu dari duta besar paling populer dan terkenal dalam olahraga. Matt adalah Direktur Editorial Haymarket Motorsport Publications sebelum menuju ke McLaren Racing pada tahun 2008 sebagai Chief Communications Officer, bekerja sama dengan Juara Dunia Lewis Hamilton, Jenson Button dan Fernando Alonso.

Peran seniornya sebagai jurnalis dan editor meliputi mantra dengan banyak publikasi terkenal seperti Car, Autosport dan F1 Racing – pada saat itu majalah Formula 1 dengan penjualan terbesar di dunia. Setelah sembilan tahun bersama McLaren, Matt bergabung dengan Seri W sebagai Direktur Komunikasi pada tahun 2018, mengawasi peluncuran global yang sukses dari kejuaraan balap khusus wanita yang inovatif. Matt memainkan peran kunci dalam mempromosikan keragaman dan inklusi.

Pada tahun 2020, dia pindah ke Aston Martin untuk mengawasi peluncuran tim Formula 1 sebagai Chief Communications Officer pada tahun 2021 dan 2022. Matt bekerja sama dengan pembalap nomor satu Aston Martin Sebastian Vettel dalam serangkaian inisiatif media inovatif yang berfokus pada keragaman, inklusi dan lingkungan. Ini termasuk mengatur agar Vettel tampil di BBC's Question Time, program debat politik. Ini adalah pertama kalinya Juara Dunia Formula 1 diundang ke acara profil tinggi untuk membahas topik-topik penting termasuk kelestarian lingkungan dan perubahan iklim.

Matt Bishop adalah duta pendiri Racing Pride, yang dibentuk bekerja sama dengan Stonewall pada 2019 untuk mempromosikan inklusivitas LGBTQ+ dalam industri olahraga motor. Ia dikenal karena kekayaan pengetahuan sejarah balap motornya dan, di antara para pecinta mobil klasik, kecintaannya pada Chevrolet Corvette Sting Ray C2 1967 miliknya. Seorang penulis yang diterbitkan, Matt ikut menulis otobiografi ganda Juara Dunia Formula 1 Emerson Fittipaldi 2014 *Emmo: a Racer's Soul*. Novel pertamanya (dengan tema LGBTQ+) *The Boy Made the Difference* diterbitkan pada Agustus 2020. Matt tinggal di London bersama suaminya, Angel Bautista, yang pernah menjadi chef di sejumlah restoran berbintang Michelin dan kini menjalankan restoran yang sukses di Soho London.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988